



# CONFÉRENCE : TERRORISME CONTRE-TERRORISME

Programmé le 16 février 2023 @ 14h30 - 16h00

---

## CONFÉRENCE HISTOIRE et SOCIÉTÉ

Jean-Pierre Baux vous propose des conférences sur des thèmes historiques et de société et invite Christian Prouteau sur le thème Terrorisme contre-terrorisme.

Christian Prouteau crée le Groupe d'intervention de la Gendarmerie nationale (GIGN) en 1973, unité d'élite de la gendarmerie nationale, à Maisons-Alfort. L'unité, d'abord sous son commandement puis sous celle de ses successeurs, acquerra une réputation nationale puis mondiale.

Christian Prouteau quitte le GIGN après neuf ans de commandement actif pour créer le Groupe de sécurité de la présidence de la République, il prend également la tête en 1982 d'une cellule anti-terroriste créée par ordre de François Mitterrand.

Il a été également responsable de la sécurité des Jeux olympiques d'hiver à Albertville.

A sa retraite il réserve son temps à l'association des anciens et amis du GIGN et intervient régulièrement comme chroniqueur à partir de 2019 sur CNews.

Cette conférence gratuite, d'environ 1h 15, se tiendra dans **la salle de cinéma** de l'espace Jean-Marie Poirier.

Responsables :

Jean-Pierre Baux : 06 08 22 59 89

Michel Deforges : 06 06 43 43 60